

# El Día de Banderas en Petrer contará con un punto violeta

12/04/2023



El punto violeta estará situado en la calle José Perseguer | J.C.

La cuenta atrás para las fiestas de Moros y Cristianos de Petrer en honor a San Bonifacio, Mártir, arrancará este fin de semana con el pregón, el sábado, a cargo de Carlos Verdú, y con el Día de Banderas, el domingo. Este último congrega a miles de personas en el centro histórico de la población por lo que desde la Concejalía de Igualdad instalarán un punto violeta que estará ubicado en la calle José Perseguer. Además, los cuartelillos que lo deseen

podrán unirse para ser un punto libre de violencia machista.

La edil de Igualdad, Ana Tortosa, ha explicado que “además del punto violeta que estará fijo, también habrá personas con chalecos identificativos que irán por los cuartelillos y las zonas con más afluencia de gente”. El horario de apertura del punto violeta será de 11 a 16 horas este domingo.